

DESINFECTATION.

Nous sommes dans la ville pourvue de tout ce qui est nécessaire à la santé publique...

Les événements en Serbie.

Tout est relatif, et bien que la Serbie nous apparaisse comme un pays microscopique, il ne faut pas méconnaître son rôle...

BOULE DU NIGER.

Le Times consacre un nouvel article à l'affaire que traite en ce moment une commission anglaise...

Un cas curieux d'hypnotisme.

Un cas curieux d'hypnotisme a été produit tout récemment à Paris dans un omnibus, sur la ligne Madeleine-Bastille. La voiture était pleine de voyageurs...

MADAGASCAR.

Le « Journal » publie, sur l'attaque par les Sakalaves d'un poste récemment établi par le commandant Gérard dans la vallée de la Tsihibina, des renseignements particuliers que nous reproduisons...

Le « Journal officiel » publie la note suivante:

En exécution de la loi du 6 avril 1896, notifiée aux puissances, et déclarant colonies françaises Madagascar et ses dépendances...

UN CURIEUX POISSON.

On vient de découvrir, pendant les explorations au sud de la baie d'Hudson, un curieux poisson, dont le nom scientifique n'est pas déterminé et qui porte le nom local d'aradossi...

EXTRAIT D'UN ALBUM.

Nous nous sommes complu jadis, et revenons parfois volontiers, à de lentes promenades du souvenir, de l'hypothèse, de la comparaison...

Le comte Tolstoï et le prix Nobel.

On sait qu'Alfred Nobel, l'inventeur de la dynamite, a légué au gouvernement suédois une somme de 30 millions de couronnes à charge de décerner différents prix aux hommes qui auront, dans l'année, mieux servi les intérêts de la science et de la paix...

tion envoyée aux compagnies de discipline; 300 autres, versés dans la réserve, ont refusé le service et sont détenus dans le Caucase.

Le préfet de la Seine a soumis au Conseil municipal le plan de réorganisation du service des promenades et plantations, de l'éclairage, de la comptabilité et du contrôle des travaux rattachés...

L'Union des femmes de France et le corps d'occupation de Madagascar.

Le dernier numéro du « Journal officiel » de Madagascar et dépendances publie un état des ressources mises à la disposition des troupes d'occupation par les sociétés d'assistance militaire et le comité de la presse parisienne.

La direction administrative des travaux de la ville de Paris.

Le préfet de la Seine a soumis au Conseil municipal le plan de réorganisation du service des promenades et plantations, de l'éclairage, de la comptabilité et du contrôle des travaux rattachés...

Il serait constitué à la direction administrative de la voie publique, des eaux et égouts et des carrières sous Paris, avec rattachement au bureau des régies, un service de comptabilité et de contrôle des dépenses de travaux d'ingénieurs...

UN MARCHEUR.

On signale le passage à Rouen d'un « globe-trotter », dont les carnets de route attestent déjà un itinéraire corré. C'est un jeune Hongrois, M. Paul Kiralyf, journaliste de profession...

L'ABELLE

NOUVELLE-ORLEANS.

Trois Editions Distinctes. Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche.

EDITION QUOTIDIENNE. Pour les Etats Unis, port compris: \$12.00...

EDITION HEBDOMADAIRE. Pour les Etats Unis, port compris: \$3.00...

EDITION DU DIMANCHE. Cette édition étant comprise dans notre édition quotidienne, son abonnement n'est pas séparé...

M. ZOLA AU TRANSVAAL. On écrit de Johannesburg, au « Journal de Genève »: « Si les Français font moins de chemins de fer que les Anglais, ils font plus de littérature, et leurs livres sont lus dans le monde entier... »

pornographie moderne. Si quel que Français pouvait s'y tromper, les étrangers, qui voient de loin et en bloc, ne s'y trompent pas. Ils ne verraient jamais, sans se voir la face les palmes vertes sur l'habit de celui qui a ramassé la forte somme en servant à ses contemporains l'édifiante série des Rougon-Macquart.

MOTS DE LA FIN

Monsieur s'étant aperçu qu'il prenait décidément un peu trop de ventre s'est mis, sur le conseil des médecins, à piocher pour tout de bon, une heure ou deux chaque jour dans son jardin.

Entre voyageurs: — Mon char, si vous allez à Fumistrac, près Toulouse, je vous recommande l'hôtel du « Cassoulet idéal ».

Récits militaires. — A ce moment ma compagnie traversait un pont. Mon « caporal » tombe à l'eau.

Les agents conduisaient hier au commissariat de police un solide gaillard ayant sur la poitrine une pancarte portant le mot: aveugle, et qui venait de surprendre lisant un journal.

Un étranger descendu à l'hôtel attendant à la gare Saint-Lazare croit avoir à se plaindre du service d'un garçon, lequel se disculpe de son mieux.

Le maître peintre R. disait l'autre soir, au cercle: — Je suis à la recherche d'un modèle un peu propre qui me poserait un Père éternel.

La Malheureuse Gramont. — Les malheureuses conservées sont les mûlles, c'est-à-dire les bêtes qui ne peuvent pas digérer leur nourriture...

— Non... Les honnêtes et gentes! — Il fallait donc le dire tout de suite, vertueux ami! Seulement, j'en connais qui n'ont aucun mérite à rester dans le droit chemin...

— Abdiqû tout puceur! — Oh! fit le Normand, si ont vient aux gros mots: — C'est un scandale effroyable!

rapidité d'un vol de moineaux pris de peur. La porte du cabinet du chef de bureau venait de s'ouvrir. Il parut suivi d'un homme très jeune encore qu'il semblait piloter et qu'il présentait aux employés en disant: — Monsieur Chaillox, attaché au cabinet du ministre nommé aux lieux et place de M. Redon, démissionnaire, et que je vais installer à l'instant.

et il aurait passé trente ans de sa vie inutile aux autres et à lui-même, gêné tirant le diable par la queue, criblé de dettes oribles chez dix fournisseurs, harcelé par la crainte des huissiers et les approches du terme!

sophie. Lorient leva sur lui des yeux hagards. Le Normand avait raison. Après? Ce serait la misère noire, l'impossibilité de trouver un emploi, la retraite perdue, le trou final d'où on ne se tirerait pas.

Quand on a du chagrin, on n'est dans un chambertin. C'est la manière maîtresse d'être en détresse. Viv' l'amour et les poux de terre!

rabies et des liens de nature à nuire à l'avenir des familles et à la respectabilité d'une maison. Mais si dans son fort intérieur, elle s'arrogeait quelques privilèges elle savait aussi comprendre les devoirs de sa condition et faire le plus noble usage d'une fortune dont la moitié, sans exagération, était consacrée au soulagement de toutes les misères dignes d'intérêt.